

Remesas alcanzan máximo en 8 años (El Financiero 04/11/14)

Remesas alcanzan máximo en 8 años (El Financiero 04/11/14) ELIZABETH CACÉRES

ecaceres@elfinanciero.com.mx Martes, 4 de noviembre de 2014 El dinero que envían a México acumuló 17 mil 586 millones de dólares. La recuperación esta apoyada en una mejoría en la creación de empleos en EU . Entre enero y septiembre de este año México captó 17 mil 586 millones de dólares de remesas, 7.2 por ciento más que en el mismo periodo del año anterior, ante la favorable evolución del mercado laboral en Estados Unidos, que se refleja en una mejoría en la situación económica de los mexicanos que laboran en ese país. El crecimiento que registran las remesas es el más elevado en ocho años y su monto es el más alto desde 2008, según los registros del Banco de México. En las cifras mensuales el ingreso de remesas sumó mil 958 millones de dólares, lo que implicó un crecimiento anual de 7.1 por ciento. Esta fue la décimo cuarta alza consecutiva que se registra en este indicador. El aumento en el ingreso de remesas se debe "a aumentos del empleo y de la masa salarial de los trabajadores mexicanos inmigrantes en Estados Unidos (.). En el periodo enero a septiembre de 2014, el nivel de empleo de los trabajadores mexicanos inmigrantes resultó en promedio de seis millones 888 mil 998 trabajadores. Ese dato implicó un incremento anual del empleo de dichos trabajadores mexicanos de 230 mil 630 ocupaciones o de 3.5 por ciento", explicó Jesús Cervantes González, coordinador del Programa de Principios Generales de Remesas del Centro de Estudios Monetarios Latinoamericanos (CEMLA). La recuperación del sector de la construcción en EU también ha sido muy significativo para la mejora de las remesas, explicó Cervantes, pues "en los primeros tres trimestres de 2014 la industria de la construcción absorbió el 19.3 por ciento del empleo de los trabajadores mexicanos", refirió. Respecto al uso de las remesas en México, el especialista explicó que en términos generales los envíos se destinan principalmente a la manutención de la familia y en menor proporción a arreglos o mejoras en la vivienda. No obstante, en el año se registran importantes efectos de estacionalidad como el Día de las Madres, el 10 de mayo, o para el gasto relacionado a educación, en agosto de cada año. En el tercer trimestre, Michoacán fue la entidad que más recursos recibió por concepto de remesas, con 556 millones de dólares, es decir, 9.9 por ciento más que en el mismo periodo del año pasado. El estado recibió 9.3 por ciento del total de remesas. Sin embargo, el mayor crecimiento lo registró Colima, con un aumento de 51.6 por ciento, una tasa sin precedente para la entidad desde al menos 2003.